

Hallo!

Ich schreibe Ihnen, weil ich mich beschweren möchte. Ich bin Studierende an der Universität für Angewandte Kunst Wien am Institut für Textiles Gestalten und Kunst und Kommunikative Praxis (Textiles Werken und BE) und finde es unfassbar, dass vor allem die Menschen die es betrifft nicht gefragt werden, ob sie zustimmen, dass eine solche Veränderung wie das Zusammenlegens von zwei so wichtigen und unterschiedlichen Gegenständen wie dem technischen und textilen Werken, vorgenommen wird. Es wurden doch auch alle Bürger zumindest um ihre Meinung gebeten, ob ein Berufsbeer daher soll oder ob der Zivildienst weiterbestehen soll. Ich bitte also höflichst darum, dass diese Änderung NICHT stattfindet oder zumindest nicht ohne, dass ALLE (beruflich und auch nicht beruflich) davon Betroffenen mitbestimmen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte, das tex und tech Werken separat pädagogisch wertvolle Fächer nicht zu unterschätzen,

Ariana McManus